



SERCOTEC

A TRAVÉS DE FONDOS DE FORTALECIMIENTO GREMIAL

Impulsan crecimiento de pequeña minería local

Para modernizar sus procesos y mejorar su competitividad en el sector minero, la Asociación Gremial Minera de Iquique se adjudicó los Fondos de Fortalecimiento Gremial y Cooperativo de Sercotec, tras postular con su proyecto “Fortalecimiento Gremial, a través de la compra de activos productivos, que nos ayudarán a incrementar la producción”.

La inversión de \$12 millones, permitió la adquisición de productos como un precipitador, un generador, un molino y una balanza, herramientas que contribuyeron significativamente al incremento de su producción. Además, la iniciativa incluyó jornadas de coaching enfocadas en temas como liderazgo,

formación gremial, trabajo colaborativo y planificación estratégica para fortalecer las habilidades de los asociados y potenciar su capacidad ante los desafíos del mercado.

Durante una visita en terreno, las autoridades locales destacaron la importancia de esta iniciativa para el crecimiento de la pequeña minería en la región. El director de Sercotec, Guillermo Vicente-Lay, resaltó que este plan piloto es un ejemplo sobre cómo se puede impulsar el desarrollo sostenible, desde el ámbito gremial y cooperativo, “integrando prácticas sostenibles que permitan mejorar su productividad y, al mismo tiempo, contribuyan al cuidado del medio ambiente”.

